

PlantaDoce.

Empresa

Bayer adquiere Vividion Therapeutics por 1.500 millones de dólares

Además, la farmacéutica alemana ha acordado el pago de 500 millones de dólares adicionales en función del cumplimiento de objetivos.

PlantaDoce
10 ago 2021 - 17:29



Bayer refuerza su plataforma de descubrimiento de fármacos. La farmacéutica alemana **ha adquirido Vividion Therapeutics por 1.500 millones de dólares**, con el objetivo de fortalecer las capacidades en moléculas pequeñas de Bayer y extender su alcance hacia nuevos tratamientos, según ha informado la compañía en un comunicado.

Vividion, biofarmacéutica con sede en San Diego (Estados Unidos), se orienta al trabajo con tecnologías novedosas con el objetivo de investigar terapias de precisión. A parte del pago inicial, **Bayer podrá pagar 500 millones de dólares adicionales en función del cumplimiento de objetivos**, los cuales no han trascendido.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-adquiere-vividion-therapeutics-por-1500-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Una vez concluida la operación, Bayer poseerá todos los derechos sobre la plataforma de descubrimiento patentada de Vividion. Esta estructura está dividida en tres componentes: una nueva tecnología de detección quimioproteómica, un portal de datos integrado y una biblioteca de química patentada.

Bayer poseerá todos los derechos sobre la plataforma de descubrimiento patentada de Vividion

Stefan Oelrich, miembro del Consejo de Administración de Bayer y presidente de la división de productos farmacéuticos de la farmacéutica, ha destacado que “la tecnología de Vividion es la más avanzada de la industria, demostrando su capacidad para identificar candidatos a fármacos”.

Bayer considera que el cierre de la transacción depende de “las condiciones de cierre habituales”, lo que incluye la recepción de las aprobaciones regulatorias requeridas **y se espera que tenga lugar en el tercer trimestre de 2021.**

Bayer es una compañía químico-farmacéutica alemana con sede en Leverkusen (Alemania). En 2020, la empresa contaba con 100.000 trabajadores y **registró unas ventas de 41.400 millones de euros durante este año.**